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biglietti festivi, a tariffa ridotta, anche per 
accedere dalle campagne alle città, rimo-
vendo così le ragioni di lagno che le popo-
lazioni rurali sollevano per la disparità di 
trattamento fatto ad esse al confronto delle 
popolazioni urbane. 

« Basii ni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per chiedergli se in-
tenda provvedere affinchè i municipii non 
possano, a proprio capriccio, rendere illu-
sorie le categorie, in cui si divide la tassa 
di famiglia, collocando, come pratica l'at-
tuale Amministrazione comunale di Eoma, 
i diversi contribuenti in categorie supe-
riori a quelle, alle quali debbono essere, a 
norma di giustizia, ascritte, così da ves-
sare enormemente i contribuenti e da vio-
lare lo spirito della legge. 

« Santini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare 
il ministro dei lavori pubblici, per sapere 
a che punto si trova la compilazione dei 
progetti per le ferrovie di Basilicata, e le 
ragioni per cui furono richiamati dagli uf-
fici locali gl'ingegneri che li eseguivano. 

« Dagosto, Bidola, Mendaia, Man-
go, Santoliquido, Camera, Ma-
teri, Pascale ». 

<st II sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro del tesoro se non creda 
giusto proporre l'abrogazione dell'articolo 6 
del regio decreto Io novembre 1876, n. 3450, 
nella parte, che nega ai volontari i quali 
fanno passaggio ad impiego retribuito ed a 
tutti coloro che ottengono, per la prima 
volta, un posto retribuito, ogni indennità 
per raggiungere le residenze destinate. 

« Di Stefano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro della pubblica istruzione 
per conoscere se intenda provvedere, su-
bito, al promesso miglioramento delle con-
dizioni dei segretari delle scuole secon-
darie. 

« Di Stefano ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare i 
ministri dell'interno e dei lavori pubblici 
per sapere se intendano provvedere perchè 
sia sollecitamente sottratta la cittadinanza 

di San Lorenzo Bellizzi allo immanente pe-
ricolo del crollo dell'intero abitato, sempre 
più minacciato da vastissima franai 

« Turco ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare 
l'onorevole ministro dei lavori pubblici per 
conoscere le ragioni del ritardo frapposto 
nel sostituire alla trazione a vapore la tra-
zione elettrica sulle linee Milano-Usmate-
Leeco , Lecco-Ponte S. Pietro-Bergamo, 
Usmate-Ponte S. Pietro, mentre tale tra-
sformazione permetterebbe di usufruire l'e-
nergia esuberante al servizio delle linee 
Valtellinesi e di ridurre le tariffe, con van-
taggio insieme dell'erario e del pubblico. 

« Baslini, Gavazzi ». 

« I l sottoscritto chiede di interpellare il 
ministro di grazia e giustizia per sapere 
se intenda provvedere alla presidenza della 
Corte d'appello di Trani in maniera rispon-
dente alla importanza ed alla tradizione di 
quella sede giudiziaria. 

« Malcangi ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
lette saranno iscritte nell'ordine delgiorno; 
e così le interpellanze, se da parte dei 
ministri interessati non vengano fatte op-
posizioni nel termine regolamentare. 

L'onorevole ministro dei lavori pubblici 
ha chiesto di rispondere subito ad una in-
terrogazione degli onorevoli Placido, Gi-
rardi, De Tilla, Masoni, Salvia, Arlotta, 
Guarracino, Capece-Minutolo, Strigari e 
Simeoni. 

1 Questi onorevoli colleghi, interrogano 
il ministro dei lavori pubblici, « per co-
noscere se e quando intenda provvedere 
alla tutela definitiva delle regioni vesuviane 
con sicure opere di difesa, col completo 
riordinamento degli alvei antichi, e colla 
formazione di alvei nuovi, per liberare una 
buona volta quegli abitanti dalla minaccia 
perenne delle lave di fango, e delle inon-
dazioni, che spargono il terrore in quelle 
contrade, e minacciano ad ogni istante la 
vita e gli averi di quei cittadini ». 

L'onorevole ministro dei lavori pubblici 
ha facoltà di rispondere a questa interro-
gazione. 

BEBTOLIÌ JT , ministro dei lavori pub-
blici. Gli onorevoli colleghi, che hanno pre-
sentato questa interrogazione, non hanno 
certamente bisogno che io indichi loro quali 


